



Desaceleración económica

Señor Director:

La propuesta de ley que impulsa el Ministerio de Energía para subsidiar las tarifas eléctricas, expropiando parte de los ingresos de las plantas de generación solar, ha creado tal incertidumbre que difícilmente se podrán retomar los índices de inversión esperados este año.

Se invita a reflexionar respecto de la preocupación que ha generado tanto en bancos como en inversionistas internacionales. Sobre todo, en vísperas del famoso Chile Day 2024 en París y Londres, donde justamente se busca incentivar la inversión extranjera en nuestro país.

MARTÍN ELTON DEVES

CEO Tikuna Energía